当行における新型コロナウイルス感染者の発生について

2月24日(水)および2月25日(木)、当行千葉支店(千葉県千葉市、以下「当該拠点」)に勤務している 行員2名(以下「当該行員」)が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

<対応状況>

当行は、感染の拡大を防止するため、関係機関とも連携の上、引き続き以下の対応を取っております。

- ・ 当該行員の行動歴、ならびに濃厚接触の可能性のあるお客さまおよび行員の調査
- ・ 当該行員と濃厚接触の可能性のある行員全員に対する自宅待機の指示、およびその健康状態の確認
- ・ 当該拠点内の消毒作業の実施

当該拠点では2月23日(火)に行員1名の感染を確認していますが、所管保健所の調査の結果、行員計3名について、お客さま・行員に濃厚接触者の該当者がいないことを確認しております。

なお、当該拠点では感染者と接触した可能性のある職員全員を自宅待機とし、代替要員により営業を行っております。また、現時点で当行グループの他の拠点において新たな感染者は確認されておらず、引き続き通常通り業務を行っております。

当行は、今後もお客さまと役職員の安全確保を最優先し、所管保健所はじめ関係機関と連携の上、感染拡大の抑止に向け迅速に対応してまいります。

以 上

(報道関係のお問合せ先:経営企画部 広報室 後藤、神保 03-6752-1217)